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Zusammenfassung

        
GnRH-Analoga sind z. Z. die wirksamsten Substanzen zur Regression der Endometrioseimplantate und zur Reduktion der endometriosebedingten Beschwerden. Kombiniert mit einer Add-back-Medikation ist die Behandlung effektiv und nebenwirkungsarm. Die verschiedenen GnRH-Analoga, die auf dem Markt sind, unterscheiden sich nicht hinsichtlich ihrer Wirksamkeit, jedoch haben Depot-Präparationen die beste Compliance. Der gezielte Einsatz der Medikation praeoperativ, postoperativ oder anstatt einer Operation, hängt von der individuellen Situation der Patientin und von Lokalisation, Aktivität, Wachstumstyp und Schweregrad der Endometriose ab.


      
        
Abstract

        
Today GnRH-Analogues are the most effective substances for the regression of endometriosis and endometriosis related complaints. In combination with add-back medication the treatment is effective with only few tolerable side effects. The different types of GnRH-Analogues are equally effective, but depot preparation have the best compliance. The tailored application of GnRH-Analogues preoperatively, postoperatively or instead of surgery is dependent on the individual situation of the patient and dependent on the proliferative activity, localisation, type and stage of the disease.
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